

優しく強い子に！



FJライド戦

写真は白鳥さん THANKS

みんなであてを出し合って、団子でドリブルサッカーを展開する幼児・1年生のチーム。みんな一生懸命！！ボールに向かっていきます。みんなで自分の考えを言うチーム。このまま大きくなってほしいです。ドリブラーが何人育つのか楽しみです。
by 南の安版万

<http://www.minamih.net/>
19・12・18(水)
南NEWS no 112

1年生 練習試合

12月15日(にち) 南大沢小



- チームのめあて
- ☆ドリブルしてゴールを決める(マナカちゃん)
- ☆ダンゴになって戦う(アツヤ君)
- ☆ボールに行く(カノンちゃん)
- ☆ドリブルする(スカイ君)
- ☆相手のボールを取る(ハルト君)
- ☆頑張ってる(コウキ君)
- ☆スローインは縦に投げて受ける。(ユウキ君)
- ☆ドリブルシュートする(ユウト君)

○試合結果

南八王子 1-4 FJライド 10分×2 得点者：ユウト君

南八王子 0-9南大沢FC 10分×2

南八王子 0-0 FJライド 10分×1

南八王子 0-1南大沢FC 10分×1

前半の2試合の大敗の原因は明らかです。全員でボールに行く事なく1人、2人で相手に行く、攻撃は1人がドリブルしても後から追わない。。。。2チームとも広がり、パスをしてくるチームに自由にさせてしまいました。



v s 南大沢戦

後半の2試合の前、この事態を修正すべく、いつもより強い口調にはなりましたが、兎に角積極的にボールへ行く事を徹底しました。すると同じチーム相手に自由にさせる事なく、いい勝負になりました。守備の時のダンゴは出来てきましたが、攻撃の時は相変わらず縦にバラけてしまいます。得点にならないのはこれが原因です。攻撃に厚みがないのです。



☆マナカちゃん・・・全試合を通じて前から積極的に行ってました。ボールを奪ったあとのドリブルも身体の近い位置にあり数人は交わす事ができます。技をもっと練習すればゴールも間近です。

☆スカイ君・・・ダブルタッチで相手を交わそうとしたり、V字に挑戦したり、抜け出す場面も見られました。フィニッシュまであと少し。

☆ハルト君・・・最後方まで走り危ない場面を防いでくれました。蹴る事をしなくなり後ろからでもドリブルで上がろうとする姿勢が見られません。

☆ユウキ君・・・前半の2試合では後ろで受けようとする事が多かったのですが、後半2試合は前から行き得意のドリブルで相手を交わしました。特に良かった事はめあてにあるようにスローインを受ける場所とボディシェイプ(身体の向き)が前日の練習どおりに出来ていました。

☆カノンちゃん・・・足の裏でボールを引いて相手から奪っていました。後半2試合ではGKをつとめ、積極的に前に出る事で1失点に防いでくれました。

☆ユウト君・・・今日唯一の得点者。ダンゴから抜け出した後、ランウィズザボールでサイドのスペースを運び、浅い角度のシュートを見事に決めました！

☆コウキ君・・・今日は前からではなく最後の砦として危ない場面を防いでくれました。

☆アツヤ君・・・先週の高尾招待の時のように相手に行くのですが、パスで交わされました。ボールにアタックするともっと良くなります。

○コーチ所感

勝敗に関して、今は我慢の時です。今は自分で何とか解決するドリブル力と、戦う姿勢を養う時期だと考えています。積極的にボールを奪いに行き、ボールをもったら、どんなに苦しくても自分でその場面を何とかすることにチャレンジして下さい。それが高学年になって必ず生きてきますから。

by 清水コーチ

3日後の土曜日は南の納会です。天気もよさそう！！

文化大グラウンドで楽しい一日になることを願っています。各カテゴリーのブースもいろいろな食べ物・飲み物・スイーツを用意をしています。バザーを楽しみ、親子サッカーを楽しんでください。

GAMBA賞、その他の賞もあります。誰がどんな賞をもらえるのでしょうか。それも楽しみにしててください。

さて、お願いします。ご近所の小さい子に声をかけて遊びに来るように誘ってください。年長・年中のお子さんにも声をかけてください。午後の昼食12:30～・バザー開始13:00～のころに来てほしいです。午前中もOKです。



